



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>134 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CS6722</b>
Prix	<b>478 800 €</b>

Cabris

Maison à vendre (06530)

Exclusif et rare à Cabris dans l'hyper centre du village de Cabris, proche de toutes les commodités à pied (écoles, commerces et restaurants), à 10mn de Grasse et 30mn de la mer, venez découvrir cette jolie pépite, au calme absolu, avec vue panoramique sur les collines : cette authentique maison de village d'environ 134m<sup>2</sup> très lumineuse se compose de 3 chambres + bureau en mezzanine, une cuisine séparée, 2 salles d'eau, 2 WC, un vaste salon avec cheminée et un garage en annexe. Travaux de rénovation à prévoir (chauffage et isolation). A visiter absolument !

*Located in the very centre of the village of Cabris, within walking distance of all amenities, 10 minutes from Grasse and 30 minutes from the sea, come and discover this pretty nugget up for grabs, in absolute peace and quiet area, with panoramic views over the hills: this village house comprises 3 bedrooms + study on the mezzanine, a separate kitchen, 2 shower rooms, 2 WCs, a large living-room with fireplace and a garage on the ground floor. Renovation work required (heating and insulation). Ask for a viewing!*

## COOL VIBES PROPERTIES

- 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

